

◆ El grupo "La Feria" estrena hoy en el Centro Cultural Mapocho. ◆ Bastián Bodenhofer y Soledad Alonso, actores de la teleserie "La Gran Mentira", trabajan en este montaje. ◆ La dirección es de Jaime Vadell.



Gabriel Prieto, Jorge Ramírez, Soledad Alonso, Susana Bonchill y Andrea Gaete posaron para "La Segunda".

Problemas que se producen en un tijeral muestra estreno teatral

Su quinto montaje teatral presentará esta tarde, en el Centro Cultural Mapocho, el grupo "La Feria". La creación colectiva se titula "El Tijeral" y es un trabajo de los actores Soledad Alonso, Andrea Gaete, Susana Bonchill, Rodrigo Bastías, Gabriel Prieto, Jorge Ramírez y Bastián Bodenhofer. En la dirección está Jaime Vadell.

La historia se inicia en la casa de Washington y "La Bruja", —los personajes protagónicos— quienes invitan a un grupo de amigos a celebrar un tijeral. A la reunión asiste una joven, una poetisa y tres amigos del dueño de casa. El problema se empieza a desencadenar cuando los anfitriones, gente que ha llevado un buen vivir, se da cuenta que no tienen muchas cosas con que celebrar.

Les falta el vino y la bebida. En el intertanto se integra al grupo "El Heraldito", un personaje muy especial que anda a caballo y que con su actuación va desencadenando los problemas del grupo.

ESCENOGRAFIA

La obra, señala Susana Bonchill, dura aproximadamente una hora 20 minutos y en los ensayos que se han hecho con gente "hemos notado que se ha producido mucha empatía con el público".

Este montaje, por el momento, se presentará en el Centro Mapocho. En dicha sala se realizarán 18 funciones. Más adelante el grupo se trasladará a un teatro de Providencia, aún no definido.

"El Tijeral" no requie-

re de mucha escenografía. De esta manera se han minimizado los gastos de montaje de esta producción, señala la actriz. "Toda la producción es del grupo y cada uno ha aportado algo. Por el momento no es una obra cara porque no requiere de mucha escenografía, pero más adelante, cuando tengamos una sala definitiva tendremos que contar con ese tipo de elementos", añade Susana Bonchill, quien a la vez es la esposa del actor y director, Jaime Vadell.

ENSAVOS

Como la mayoría de los actores de "La Fe-

ria" están comprometidos con la televisión en distintas teleseries, es muy poco el tiempo que tenían para ensayar. La creación colectiva se ha estado gestando desde hace nueve meses, todas las noches, después que el horario de grabación de las telenovelas lo permite.

La actriz Andrea Gaete, al mismo tiempo se hizo responsable del vestuario. En la iluminación está Jorge Ortiz.

El Grupo "La Feria" ha realizado anteriormente "Las hojas de parral", "Bienaventurados los pobres", "Una peña y un cariño" y "A la Mary se le vió el Poppins".

Problemas que se producen en un tijeral muestra estreno teatral. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Problemas que se producen en un tijeral muestra estreno teatral. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile